

# 'Mediterráneo' aborda los efectos del precio de la luz y la transición energética - Mediterráneo - 29/09/2021

Mesa de debate



FORO MULTILATERAL DE ACTUALIDAD

## 'Mediterráneo' aborda los efectos del precio de la luz y la transición energética

El diario reúne hoy a seis expertos para analizar los distintos escenarios posibles

La cita tiene lugar en el hotel Intur de la capital de la Plana a partir de las 9.30 horas

N. G.  
especialtes@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

El incremento histórico del precio de la luz y su repercusión a nivel social y empresarial constituyen un tema vital y de plena actualidad. Asimismo, esta cuestión, sumada a las consecuencias del evidente cambio climático, hace irremediable el planteamiento de una necesaria transición energética con carácter urgente, para abordar el futuro tanto a nivel nacional como provincial.

Datos como el precio medio de la electricidad en el mercado mayorista registrado ayer (182,71 euros/megavatio), el segundo precio más caro de la historia, después de los 188,18 euros/MWh que se alcanzó, ponen de manifiesto la necesidad de abordar una situación de escalada sin precedentes.

Por este motivo, **Mediterráneo**, siempre comprometido con la actualidad y las cuestiones que afectan a la sociedad castellanense, ha programado para la jornada de hoy, con el patrocinio de EnerHí, una mesa de debate en la que seis actores de distintos ámbitos (instituciones públicas, el sector empresarial, la sociedad civil y la UJI) desgranarán las cuestiones fundamentales de esta problemática.

**PARTICIPANTES** / La cita reunirá en el hotel Intur de Castellón, a partir de las 9.30 horas, a la directora general d'Indústria, Energia i Mines de la Generalitat valenciana, Empar Martínez; el catedrático de Fundamentos del Análisis Económico de la Universitat Jaume I, Jacint Balaguer; el diputado delegado de Transición Energética y Energías Renovables de la Diputación de Castellón, Ignasi García; el director general del Área de Hidrógeno de EnerHí, César Álvarez; el secretario general de la Unión de Consumidores de Castellón, Juan Carlos Insa; el alcalde de Borriol, Héctor Ramos; y el director de **Mediterráneo**, José Luis Valencia, que ejercerá de moderador.

El objetivo de este encuentro multilateral, impulsado por el



El elevado coste económico de la luz y sus consecuencias, así como la necesidad de una transición energética, centran la temática de la mesa de debate.

### los participantes



**EMPAR MARTÍNEZ**  
DIRECTORA GENERAL D'INDÚSTRIA, ENERGIA I MINES DE LA GENERALITAT VALENCIANA



**IGNASI GARCÍA**  
DIPUTADO DELEGADO DE TRANSICIÓN ENERGÉTICA Y ENERGÍAS RENOVABLES DE LA DIPUTACIÓN DE CASTELLÓN



**CÉSAR ÁLVAREZ**  
DIRECTOR GENERAL DEL ÁREA DE HIDRÓGENO DE ENERHÍ



**JUAN CARLOS INSA**  
SECRETARIO GENERAL DE LA UNIÓN DE CONSUMIDORES DE CASTELLÓN



**JACINT BALAGUER**  
CATEDRÁTICO DE FUNDAMENTOS DEL ANÁLISIS ECONÓMICO DE LA UJI



**HÉCTOR RAMOS**  
ALCALDE DE BORRIOL

diario de Castellón, es la puesta en común de los diferentes planteamientos, puntos de vista e ideas, así como el análisis conjunto del potencial y las limitaciones actuales, para hacer frente a una cuestión clave para el desarrollo y el bienestar social, a través de la búsqueda del necesario equilibrio entre la economía, las necesidades de la ciudadanía y el respeto al medio ambiente.

**El diario de Castellón, con el patrocinio de EnerHí, analiza en profundidad la coyuntura actual**

**PUNTOS CLAVE** / Los participantes abordarán conceptos fundamentales como el desequilibrio del mix energético español; el modelo de tarificación actual y su posible modificación; la reciente adopción de medidas por parte del Gobierno y la suficiencia o no de las mismas; la existencia de acciones alternativas que redunden en una mejor situación para los consumidores y las empresas; el posicionamiento y punto de vista de las eléctricas ante la situación generada en los últimos tiempos; el papel de las instituciones como escudo social para los más desfavorecidos por el incremento de costes; la afección sobre la economía de la Comunitat Valenciana y la provincial del incremento de la electricidad y su influencia en la transición energética; la viabilidad de opciones en auge como el autoconsumo; la influencia del incremento de costes sobre la industria cerámica (principal motor económico provincial); y el importante papel que juegan los fondos de recuperación europeos.

Así, **Mediterráneo** posibilitará el análisis desde una visión global de la coyuntura actual, desde el debate y la exposición individual de los actores, con la intención de arrojar luz, fomentar el diálogo y facilitar al público la comprensión de una cuestión de consecuencias múltiples. =

### Amplia cobertura en el periódico, la web y Medi TV

Los lectores interesados podrán ver la sesión de debate en días posteriores, a través de la web de 'Mediterráneo'.

Medi TV, la televisión del diario, programará emisiones durante una semana para facilitar el acceso a la jornada.

El diario de Castellón ofrecerá un resumen de la convocatoria mañana jueves, en la edición impresa del periódico.